

# Das Weinviertel ist um 36 Medaillen reicher

„Upper Austrian Dance Days“: Keep Swinging Langenzerndorf ist Medailen-Spitzenreiter.

LANGENZERSDORF/WEINVIERTEL. 500 Nennungen, zwei Flächen, Standard und Latein, nahezu alle Altersgruppen, ein exquisites Buffet, Tanzkleider und Schuhe, feinste Turniermusik, ein

## Leistung der Woche

Filmteam und die fantastische Organisation haben diesem Turnier seine persönliche Note verliehen. Die Premiere dieses, mitten in Österreich angesiedelten Mehrflächenturniers, ist für den Teilnehmer aus ganz Österreich insofern angenehm, als es von allen übrigen Bundesländern aufgrund der guten Verkehrsanbindung und Lage auch gut erreichbar ist. Und so zog sie aus, die Tanzcommunity aus dem gesamten Weinviertel, um sich in Linz noch das an Punkten zu holen, was jedem Einzelnen für einen tollen Ab-



**Vier Goldene** für Leon Mühleder & Lucy Erdeg. Fotos (4): R. Courtier



**Gold, Silber & Bronze** für Wolfgang und Hilde Kraus.



**Silber:** Elisabeth Mürwald-Scheifinger und Helfried Scheifinger.



**Schwungvoll zu Bronze:** Manfred und Inge Großberger.

schluss des Tanzjahres gefehlt hat. Und sie haben abgeliefert, unsere Tänzer! Insgesamt ist das Weinviertel nun um 36 Tanzsport-Medaillen reicher. Die Dunkelziffer von Tanzpaaren, die in dieser Region leben, aber aus trainings-

technischen Gründen für Wiener Tanzklubs starten ist hoch, aber so tickt halt das Weinviertel, und wenn sich freiwillig niemand meldet, belassen wir es auch für den Moment dabei. **Alle Fotos auf: [meinbezirk.at/2345015](http://meinbezirk.at/2345015)**